

平成 29 年 4 月 17 日

会員の皆様へ

鎌倉商工会議所  
会頭 久保田 陽彦

過日、当会議所は、鎌倉市議会議員の上畠寛弘議員が、当会議所を誹謗中傷された発言に対し、当会議所の名誉を回復するための質問書を送付致しました。しかし、回答期限を 2 週間以上経過しても、上畠議員からは未だ回答がなされていません。

そこで、当会議所は、やむなく回答を催促する催告書を上畠議員に送付致しました。この催告書は、平成 29 年 4 月 14 日、上畠議員に送達されました。今しばらく回答がなされるのを待ちたいと思います。

以上、会員の皆様へ送付した質問書の経過をご報告差し上げると伴に、送付した催告書を公開させて頂きます。

平成29年4月13日

鎌倉市議会議員

上島 寛弘 殿

鎌倉商工会議所

会頭 久保田陽彦



### 催告書

過日、当会議所は、貴殿に対し、平成29年3月15日付の公開質問書をお送りさせて頂きました。貴殿は、同質問書を同月16日受け取られておられるようですが、回答期限である同月30日を10日以上も経過しておりますが、未だ貴殿からの回答を頂けておりません。

お忙しいとは存じますが、貴殿自身が公開の場で発言されたことですので、自らの発言に責任をもって速やかにご対応されますようお願い申し上げます。

なお、本催告書も当会議所の名誉回復のため、公開とさせて頂きますので、その旨ご承知おき下さい。

ご回答をお待ちしております。

以上